



ANALIZARAN IMPUESTO AL PATRIMONIO. La Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES) analizará durante el Primer Foro Fiscal, el 10, la Ley y el Reglamento del Impuesto al Patrimonio, para sugerir modificaciones al mismo. Informan, Izq. a derecha: Llc. María Teresa de Rendón, Gino Bettaglio, Ing. Arturo Alvarez López, vicepresidente, y Jorge Miguel Kattán Readl.

Esquipulas II es Inicio de Complot Comunista en C.A.

SAN SALVADOR, 4 de marzo (ACAN-EFE). El alto mando del Ejército reveló hoy que los terroristas que operan aquí sostienen que el plan de paz "Esquipulas II" es sólo el inicio de una "gran conspiración" internacional sobre Centroamérica y un "juego mortal" para el imperialismo estadounidense.

El coronel Mauricio Vargas, miembro del Estado Mayor, en entrevista con ACAN-

Cruzada Pro Paz Insta a Vigilar Pureza Comicios

Los salvadoreños deben constituirse en vigilantes y garantes de la pureza de las elecciones del 20 de marzo y no dejar que nadie manipule la voluntad del pueblo, afirman dirigentes de la Cruzada Pro Paz y Trabajo.

La participación del pueblo, subrayan, no termina al depositar el voto en las urnas, sino que debe continuar en el escrutinio y seguimiento de los resulta-

dos de las elecciones. EFE dio a conocer una carta manuscrita por Joaquín Villalobos, miembro de la "comandancia general" del FMLN.

El documento fue incautado por los militares durante un operativo de contrainsurgencia en el departamento de Chalatenango, al norte del país, operación en la que murieron tres sediciosos, informó el coronel Vargas.

La carta de Villalobos, dirigida a uno de los "comandantes" del

FMLN y redactada el 24 de febrero después de una reunión multilateral, añade que el plan de paz centroamericano "tiene a los gobier-

—Favor pase a la página 33.



ASOCIACION PRO MEDIO AMBIENTE. Bajo los auspicios del Club Rotario de Santa Tecla fue fundada la Asociación Pro-Medio Ambiente de La Libertad, que trabajará por la reforestación y recuperación de la naturaleza. Izq. a derecha: Dr. Pedro Antonio Alvarez, Lic. Mauricio Andino, don José Zablah y doña Ana María de Castillo, en compañía de miembros de la entidad.

Denuncian Intransigencia Sindicato en El Triunfo

La intransigencia que muestra el sindicato de agua del Puerto El Triunfo, en Usulután, impide que las negociaciones de los trabajadores y las cinco empresas pesqueras prosperen y se levante la huelga que ya lleva 7 meses.

Un comunicado emitido por las empresas afectadas, bajo administración de Pezca S.A., dirigido a sus trabajadores, señala que en octubre del año pasado le ofrecieron indemnización a todo el personal sobre la base del 70 por ciento sobre el monto correspondiente, pagando una cantidad de inmediato y el resto en dos pagos adicionales dentro de un plazo no mayor de 6 meses.

Asimismo les ofrecieron el pago de salarios adeudados a los trabajadores para el período comprendido entre abril y agosto de 1987, mediante un pago ini-

cial y pagos sucesivos en el menor tiempo posible, además del inicio inmediato de actividades mediante una nueva contratación de servicios bajo el programa de pago por captura. Dicho pago estaría sujeto a una revisión permanente de la tabla de tarifas por calidad del producto.

Señala el comunicado que a pesar de los esfuerzos de parte de las

—Favor pase a la página 7

En Forma Alarmante se Secan Ríos en el País

Debido a la falta de una política forestal del gobierno, a las quemadas que hacen los campesinos y a los incendios forestales, muchos ríos del país se han secado, dice don Alberto Hellebuyck, presidente de Amigos de la Tierra y asesor de la Unidad Ecológica Nacional.

Durante un recorrido

Asistencia Técnica a Notarios

La Unión Internacional del Notariado Latino (UINL) dará asistencia técnica al gremio salvadoreño de notarios, según informaron representantes de la entidad y del Instituto Salvadoreño del Derecho Notarial (ISDN).

En visita a EL DIARIO DE HOY, los notarios extranjeros y salvadoreños la UINL enviará a eruditos en materia de Derecho para que aborden problemas

—Favor pase a la página 7

por la zona costera en el departamento de La Libertad, acompañando a don Alberto, se comprobó que varios ríos que desembocan en el Pacífico son simples arenales.

Por ejemplo, el río Amayo que atraviesa el Parque Nacional "Walter T. Delinger" es un canal seco. Los lugareños recuerdan que hace unos 20 años era un río caudaloso con abundante camarón y pescado.

Empresarios Analizarán Impuesto al Patrimonio

Un foro entre los funcionarios que han elaborado la Ley y Reglamento del Impuesto al Patrimonio y las personas interesadas en conocer sus alcances, con el patrocinio de la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES).

Así lo informó ayer el

Observadores de Comicios Pueden Legitimar Fraudes

Los llamados "observadores del proceso electoral", nombrados por gobiernos extranjeros, pueden convertirse en cómplices o legitimar ingenuamente los fraudes del partido oficial en el poder, durante los próximos comicios del 20.

Así lo manifiestan

Partidos Deben Definir su Política en el Agro

Los partidos deben dar a conocer su política para reactivar el cultivo de algodón, de café, de caña de azúcar, la ganadería y granos básicos, dicen miembros del Comité de Fomento de Cultivo del Algodón.

Los cultivadores de algodón, dice el Comité, están esperando es-

poniente se encuentra el "río" El Jute, en el cual únicamente quedan una pequeñas pozas a punto de secarse. En invierno el río crece, pero en verano es totalmente seco, o sea que no se aprovecha el agua.

Ayer al mediodía, varias señoras en ropas menores, lavaban a un lado de las pozas y con esfuerzo sacaban agua porque se están secando. A lo lejos se veían a

—Favor pase a la página 5.

Ing. Arturo Alvarez López, vicepresidente de UDES, al dar detalles sobre el foro que se desarrollará en un hotel capitalino, el 10, de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.

UDES, dijo el dirigente empresarial, opera con organización

—Favor pase a la página 32.

fuentes políticas al conocer la noticia procedente de la Cancillería de que seis países de Centroamérica, Europa y Asia han confirmado hasta ahora el envío de observadores para aquella fecha.

Prosiguen los infor-

—Favor pase a la página 5.

cuchar las soluciones que los diferentes partidos darían de llegar al poder, a los agobiados problemas del sector algodonero, para aumentar el área sembrada y la producción de algodón.

"Estamos a quince días de las elecciones a

—Favor pase a la página 11.



VII CONVENCION LEONISTICA. -En el hotel Sheraton se llevó a cabo el viernes la VII Convención de los Clubes de Leones del Distrito No. 2. A la misma asistieron miembros de todos los Clubes leonísticos organizados en el país.